

Fraktion der Christlich Demokratischen Union im Stadtbezirksrat Südstadt - Bult

Hannover, den 07.08.09

Herrn Bezirksbürgermeister Lothar Pollähne im Stadtbezirk Südstadt - Bult o. V. i. A.

über OE 18.62.07 Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten Rathaus

Antrag gemäß § 10 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die Sitzung des Bezirksrates am 19.08.2009.

Mittellinie zur Trennung von Fußgängern und Fahrradfahrern

Der Bezirksrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu veranlassen, dass bei dem neuen Fahrradweg bzw. Fahrrad- und Fußweg auf der östlichen Seite des Rudolf-von-Bennigsen-Ufers eine weiße Linie mittig aufgebracht wird. Außerdem sollen die Schilder "Benutzung für Fußgänger und Fahrradfahrer geteilt durch einen waagerechten weißen Strich" ausgetauscht werden durch ein Schild, welches "Fußgänger und Fahrradfahrer durch einen senkrechten Strich teilt".

Begründung:

Der erst kürzlich fertig gestellte Fahrrad- und Fußweg ist sehr gut angenommen worden, bedingt auch durch das Maschseefest.

Aber durch die fehlende weiße Linie kam es schon zu brenzligen Situationen zwischen Fahrradfahrern und Fußgängern besonderes auf der Höhe des NDR Rundfunkhauses.

Zumal jeder der beiden Verkehrsteilnehmer auf sein "Recht" pocht.

Durch die neue weiße Mittellinie könnten unserer Meinung nach diese brenzligen Situationen entschärft werden.

Klaus Kuchenbuch

Fraktionsvorsitzender